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9月18日(火)は、3年
生が待ちに待っていたバ
イキング給食でした。こ
れは、中仙給食センター
のご厚意で毎年行ってい
ますが、この日は学校栄
養士の新田先生から｢食
育｣の学習をしてからの給
食となりました。大切な
ことは｢バランスよく、楽
しく食べる｣ことだそうで
す。その後、みんなが思
い思いの食材を取り、い
つも以上に楽しい給食と
なりました。
中学生の時期は身体が

一番成長する時期です。
どんな薬よりも、食事が
一番効果のある栄養剤です。この日学んだこ
とを頭に入れ、普段から何でも食べ、健康な
身体づくりに努めてください。

9月20日(木)は天候にも恵まれ、春に全校
生徒で植えたサツマイモの収穫を行いました。
今年も東保育園児たちが
来てくれて、中学生のお
兄さん、お姉さんのお手
伝いをしてくれました。
今年は暑い日が続いた

ためか夏休み中に雑草が
思いのほか伸びてしまっ
たので、イモの出来具合
が心配されたのですが、
昨年度よりも大きく、そ
して数多く収穫できたこ
とは非常にうれしかった
です。
今回収穫したサツマイ

モは、豊中祭
に格安で販売
したいと思い
ます。皆さん
お楽しみに！

前々号でバレーボール部の長
澤早紀さんが、ジュニアオリン
ピックの秋田県選抜メンバーに
選出されたことを紹介しました
が、今度は大曲仙北中学校バレ
ーボール専門部より、今年度の
優秀選手賞が授与されました。
先日行われた新人戦の開会式で
この賞が紹介され、早紀さんは
選出された12名の選手を代表して、しっかり
としたあいさつもしてくれました。賞状を渡
される際の｢ありがとうございます！｣という
声も12名の中で一番大きく、その場にいた私
も、｢さすがアスリートは、精神面もしっかり
しているな｣という思いを強くもちました。
今は県選抜での練習が毎週のようにあり、

学習との両立が大変だと思いますが、県の代
表としてのプライドをもちながら、二度と無
いこの機会を楽しむくらいの気持ちでがんば
ってほしいと思います。全校生徒が応援して
います。

9月21日(金)は、南
教育事務所仙北出張所
の伊藤所長さんをはじ
め4名の先生方が豊成
中を訪問され、全校生
徒の活動の様子をご覧
になりました。
訪問された先生方か

らは、「子どもたちが
真剣に学習に取り組ん
でいる･･･」「書く活動
では、自分の考えを全
員がしっかり書けてい
る･･･」「校内の掲示物
が豊富で、子どもたち一人一人の活躍がよく
見える･･･」とのお褒めの言葉をたくさんい
ただきました。
一方で、「発表の時の声量が少々低いので

は･･･」というご指摘もいただきましたので、
今後、もっと自信をもって自分の考えを述べ
ることの大切さを子どもたちに指導していき
たいと考えています。

秋の交通安全運動期間です。交通安全は全ての中で最優先
事項と考えています。「自分の命は自分で守る！」という大原
則のもと、豊中生は交通ルールをしっかり守り、常に周囲の
安全を確認して自転車に乗ることを誓い合っています。ご家
庭でのお声かけも、よろしくお願いします。


